

School for Esoteric Studies

Escuela de Estudios Esotéricos

eNews

Invierno 2018-2019

Escriben miembros de la Escuela

Durante este periodo me esforcé diariamente por vivir de manera consciente la fuerza del agradecimiento. Desde que abro mis ojos al nuevo día hasta que me duermo, procuro agradecer en todo, por ser quien soy, por todo lo que tengo y por estar donde estoy. Cada vez que me conecto realmente y de manera consciente y voluntaria con el agradecimiento, siento una profunda alegría en todo mi ser que me permite una mayor concentración y serenidad para enfrentar el día a día. No es fácil porque muchas veces se me olvida; sin embargo, me ayuda a comprender y aceptar todo lo que ocurre y trato de verlo como Alma. Me ayuda a comprender los pensamientos que colorean mi vida y cómo transformarlos en energía positiva. El agradecimiento no se reserva solo para lo que generalmente se considera "bueno", también es importante agradecer lo que es difícil enfrentar y esta práctica me dio calma para verlo y agradecer por la lección y el aprendizaje que trae consigo. Tanto lo "bueno" como lo "no tan bueno", vistos desde esta perspectiva superior, pueden traer alegría, armonía, serenidad y una mayor comprensión del significado detrás de los acontecimientos externos... Hice este trabajo sin esperar recompensa y, sin embargo, he recibido recompensas inesperadas, tales como una mayor serenidad para ver las cosas de otra manera, sobreponerme a las vicisitudes de la vida cotidiana y dejar de sufrir o temer por cosas sin importancia.

Una mente abierta puede encontrar, y luego crear, algo en lo que creer. Trabajando desde el conocimiento, las impresiones y los reconocimientos, se puede formar una dirección hacia un objetivo forjado con la creencia. A medida que la mente se abre y se aclara puede ser preocupante, e incluso atemorizante, darse cuenta de que las cosas no son como uno pensaba. Sin embargo, una nueva visión invita a la investigación. Se necesita un fuerte espíritu de aventura y coraje para investigar, para enfrentar la verdad de un mundo inacabado y cambiante. Así como el mundo está evolucionando, así también debe cambiar nuestra visión; debemos mantenernos al paso de las circunstancias y de nuestra propia evolución. La clara visión es el resultado del conocimiento, de la sabiduría eterna y de las impresiones de la meditación. El ego no debe bloquear la investigación y el recuerdo del pasado no debe impedir ver

la posibilidad futura. Dejar a un lado el ego y asumir una actitud de

En este número:

- Escriben miembros de la Escuela
- Ejemplos del NGSM
- ¿Lo sabía?
- Charlas de AAB
- Links en primer plano
- Cómo formar parte de la Escuela
- · Acción Social Inclusiva
- Eventos y comunidad
- Libros y sitios web
- Iniciativas de la Escuela
- Frases para reflexionar
- Desde el archivo de la Escuela



Ejemplos del NGSM

Trazando Espacios es una organización sin fines de lucro enfocada en enseñar y construir ciudadanía a través del diseño participativo para transformar espacios públicos. Propone proyectos educativos de inclusión social donde los jóvenes aprenden herramientas para transformar los espacios públicos de su comunidad rescatando la cultura local y entendiendo que el espacio público es un reflejo de la identidad de la comunidad que hace vida allí.

Instituto de Investigación sobre el Amor Ilimitado. Busca difundir en la conciencia pública estudios e ideas sobre la compasión provenientes del diálogo entre (1) las nuevas investigaciones científicas; (2) las ideas de las grandes tradiciones filosóficas, espirituales y teológicas del mundo; y (3) las obras inspiradoras de amor realizadas por personas en todo el mundo.

Textos adaptados de los sitios web de las organizaciones



School for Esoteric Studies eNews

presencia, el olvido de sí mismo y la humildad, conducen a una visión abierta, los sentidos pueden acceder a una verdad libre de preconcepciones. Desde esta presencia, uno puede mirar más allá, hacia lo eterno, y creer en un cambio para mejor; es un ejercicio de fe que puede dar estabilidad y consuelo. La mente clara y receptiva puede revelar el modo de servir a partir del autoconocimiento y de la comprensión de las circunstancias externas. La mente abierta y el corazón abrazan las variedades de vida en la Tierra y los esfuerzos para mejorar la vida sobre la Tierra. Un visión amplia abre a más posibilidades de servicio. La poderosa herramienta de la discriminación puede seleccionar el método correcto para aplicar el servicio y para enfocar eficientemente la energía. Cuanto más podamos ver todas las diferencias y detalles, menos caeremos en generalidades. Este proceso es análogo a ver y explorar el terreno antes de elegir un camino. Una mente abierta tiende a abrir el corazón, y juntos establecen conexiones al reconocer y fusionarse con otras vidas. A medida que el corazón y la mente continúan abriéndose y se vuelven uno con la Mente de la humanidad, se crea una conciencia más amplia y definitivamente más abierta.

Acción Social Inclusiva

Si el objetivo de nuestro esfuerzo espiritual es establecer el reino de las Almas en la Tierra, entonces los acontecimientos del plano físico deben convertirse en la preocupación de las personas espirituales.

Alice A. Bailey, Autobiografía Inconclusa: 293 (ed. inglés)

El compromiso espiritual no se trata solo del desarrollo espiritual personal, sino también de vivir la realidad del Alma Una en la vida cotidiana. En este momento en el cual nuestros entornos sociales y políticos se están haciendo cada vez más tóxicos y polarizados, debemos enfrentar y condenar el daño que se está cometiendo en un modo que se ocupe seriamente de estas dinámicas detestables y las desmantele sin intensificarlas. Para ayudarnos a identificar las acciones que pueden tomarse, la Escuela de Estudios Esotéricos está desarrollando una serie de Informes Consultivos para estimular la reflexión, la discusión y la acción.

Solicite un Cuestionario de Admisión a la Escuela en nuestro sitio web o por e-mail. Le asignaremos una secuencia de entrenamiento adecuada a su experiencia y conocimientos. Damos la bienvenida a estudiantes que hayan realizado estudios previos en la Sabiduría Eterna y deseen continuar su recorrido a través de los cursos superiores de la Escuela.

¿Lo sabía?

Bajo la influencia del entrante Séptimo Rayo, tenemos el potencial de concentrarnos mayormente en proyectos de colaboración intergrupal basados en la buena voluntad. ¿Qué principios pueden guiar nuestra acción intergrupal? Las siquientes pautas pueden ser de ayuda:

- 1. Establecer una intención clara y formal.
- Trabajar con una comprensión conjunta de la misión de cada grupo.
- Abandonar o sacrificar la antigua tendencia a criticar y a inmiscuirse en el trabajo de otro y, así, conservar la integridad del grupo interno. (PE2:108)
- 4. Abandonar el orgullo mental que considera correctas y verdaderas sus modalidades e interpretaciones, y las de los demás, falsas y erróneas. (PE2:108)
- 5. Basar la colaboración en una clara conciencia y respeto de los puntos de fuerza de cada grupo.
- 6. Reconocer que existen diferencias culturales.
- 7. Establecer criterios de responsabilidad entre los grupos.

En la página web Sugerencias para la colaboración intergrupo se encuentran más ideas sobre este tema.

Charlas de AAB

En la tercera reunión de 1944, el grupo continúa la lectura de la Tercera Regla. Emergen varias ideas estimulantes, generando mucha discusión entre los participantes. Una de ellas es que la humanidad, por primera vez, se ha convertido en un agente invocador del próximo reino mayor de la naturaleza. También se discute sobre un análisis numerológico de la palabra Shamballa dado por el Tibetano.

Links en primer plano

Perlas de Sabiduría:

Acción Social Inclusiva:

Correcto pensar, correcta palabra y correcta acción

Participar en el cambio social Vida espiritual en acción



Frases para reflexionar

La libertad humana consiste en nuestra capacidad para hacer una pausa y, en esta pausa, elegir conscientemente nuestra respuesta.

Rollo May

En el mundo interdependiente de hoy, el desafío de uno se convierte en el reto de todos. Y ningún estado puede enfrentar estos desafíos y amenazas solo.

Michelle Bachelet

Desde el archivo de la Escuela

Si bien el año pasado terminó con muchos problemas económicos y políticos nacionales e internacionales, podemos y debemos volver a elevar nuestros ojos a la Visión que tenemos sobre el progreso humano, con coraje y una fe sólida en el triunfo del espíritu humano. Si hacemos una analogía entre el individuo y la Humanidad en su conjunto, los discípulos se mueven constantemente de una crisis a otra a medida que prosigue su crecimiento espiritual y su servicio, y lo mismo vale para la Humanidad: «Aprendan a desarrollar el hábito de la crisis», dicen las Enseñanzas. Hace más de dos décadas, el Tibetano indicó que la Humanidad recién ingresaba al Sendero del Discipulado. Si miramos hacia atrás a lo largo de estos años podemos reconocer el patrón de una crisis tras otra: algunas enfrentadas exitosamente dándonos una clara dirección; otras no fueron tan constructivas pero igualmente sirvieron para imprimir en la conciencia humana que ninguna persona o nación puede vivir aislada: somos interdependientes. Entonces, a pesar de todo lo que está sucediendo. o más bien justamente por eso, miremos hacia adelante con confianza y «olvidándonos de las cosas del pasado, esforcémonos hacia nuestras posibilidades espirituales más elevadas».

[Extracto de la Carta mensual de la Escuela de enero de 1972]



Mandar sus sugerencias y escritos breves a: outreach@esotericstudies.net 899 Haywood Rd., Suite B
Asheville, NC 28806-3163 EE.UU.
esotericstudies.net

La Escuela es sostenida íntegramente gracias a donaciones que permiten continuar con nuestro servicio y seguir formando a estudiantes para hollar el Sendero.



Eventos y comunidad

- Encuentro Subjetivo de Grupo de la Escuela de Estudios Esotéricos 2019: Del Sufrimiento a la Alegría: La Ciencia de la Redención.
- XXXIII Conferencia Internacional del Instituto de los Siete Rayos. 7-12 de mayo, 2019. Chandler, Arizona, EE.UU.
- XXXII Conferencia del Instituto de Psicosíntesis fundado por Roberto Assagioli: Potencial Humano. 27-28 abril, 2019, Ancona, Italia.

Libros y sitios web

- Educar la paz, libro de Nora Rodríguez Vega (Ed. Kairós).
- Video en celebración del 70° Aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.
- Transformando la Conciencia Planetaria el Trabajo Espiritual de las Naciones Unidas, webinario.

Iniciativas de la Escuela

- Un grupo de estudiantes preparando una recopilación temática de las Charlas de Alice A. Bailey. El primer tema que trataremos será el trabajo grupal, seguramente У constituirá un interesante material de estudio. La recopilación incluirá citas y notas sobre el desarrollo grupal extraídas de estas importantes reuniones desarrolladas entre 1943 y 1946.
- Tenemos el agrado de comunicarles que el 3 y 4 de octubre de 2019 la Escuela organizará un taller presencial de dos días sobre la inofensividad y la justicia social. Este taller presencial será conducido por la Directora de la Escuela, Dorothy I. Riddle, y se desarrollará en Roma, Italia.
- Medios de comunicación para el Alma. Hemos iniciado la nueva estación de nuestros programas radiales Spirit Fire Radio (en inglés) y Las Vías del Servicio (en español). Nos pueden escuchar en vivo o por medio de las aplicaciones online que archivan todos nuestros programas.

Términos y condiciones disponibles en nuestro sitio web. La Escuela de Estudios Esotéricos no necesariamente aprueba los materiales proporcionados a través de enlaces con otros grupos y organizaciones.